

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 9. Dezember 2021

## Neues pflegeleichtes Urnenerdgrabfeld auf dem Waldfriedhof Zellhausen

Die Art der Bestattungen hat sich in den letzten 10 Jahren stark verändert. Seit längerer Zeit sind Sargbestattungen stark rückläufig. Im Jahr 2021 fanden nur noch sechs Sarg-, aber fast 70 Urnenbestattungen auf den Friedhöfen in Mainhausen statt. Die Möglichkeit der Bestattung in Urnengrabanlagen wurde stetig erweitert.



2010 ist auf dem Waldfriedhof in Zellhausen eine Gemeinschaftliche Grabanlage geschaffen worden. Hier war eine namentliche Erwähnung oder die Aufstellung eines Grabsteins bisher allerdings nicht möglich.

Mit der jetzt neu eingerichteten Grabanlage für pflegeleichte Urnenerdgräber wird eine weitere Möglichkeit geschaffen, Urnenerdbestattungen vorzunehmen, ohne dafür eine aufwendige Grabpflege betreiben zu müssen. Vorerst umfasst das Grabfeld 60 Doppelurnengräber und soll den Bedarf für die nächsten 2 - 4 Jahre, als Alternative zur Urnenwand, abdecken. Die Plätze werden für jeweils 15 Jahre mit einer jährlichen Pflegepauschale von 25,00 € angeboten. Die Kosten für einen Grabkauf für 15 Jahre belaufen sich dann inklusive der Pflegekosten auf 1.295,00 €. Für 2022 ist eine ähnliche Anlage auch für den Friedhof in Mainflingen in Planung.

Die Vorbereitungen zur Umsetzung wurden dieser Tage vom gemeindlichen Bauhof durchgeführt. Im Frühjahr wird die Fläche noch mit Rasen eingesät und mittig ein Baum gepflanzt, an dem die Hinterbliebenen Blumenschmuck und Kerzen ablegen können.